



横浜市立相沢小学校 6月号 R5.5.31

学校だより

学校教育目標

学びあい 認めあい 支えあい 夢をはぐくむ あいざわっこ



ちいき まなこ
地域とともに 学ぶ子どもたち

ふくこうちよう すやま けん たろう
副校長 須山 健太郎

はる ち つゆ けはい ちか がっこう じどう つうようもん よこ
春が過ぎていき、梅雨の気配が近づいてきました。学校では、児童の通用門の横でバラの「はまみらい」

おお はな さ
が大きなピンクの花を咲かせています。

あいざわしょうがっこう おお ちいき かたがた ささ きょういくかつどう おこな あさひる こ どうげ
相沢小学校では、多くの地域の方々に支えられて教育活動を行っています。朝昼に子どもたちの登下

こう みまも かた こくさいきょうしつ ぼ ご し えん かた まいにちこ かか ねんせい
校を見守ってくださる方や、国際教室で母語支援をしてくださる方は毎日子どもたちと関わります。2年生

の「まちたんけん」で出会い、自分たちが育てる植物の苗を売って頂いたお店の方や、3年生の理科の学

しゅう せいちよう たまご かんさつ のうやく つか はたけ ていきよう
習でモンシロチョウの成長を卵から観察するために、農薬を使わずに育てている畑のキャベツを提供し

てくださる方などは子どもたちも名前を覚えて、授業の中で話題に出てきたりします。他にも放課後に宿題

か だ い がくしゅう し えん かた かぞ はじ か かんせんかくだい よ ぼう
や課題などの学習支援をしてくださる方など、数え始めたらきりがありません。コロナ禍で、感染拡大予防

かんてん ひか ちいき こうりゆう こんねんど ふ おも ねんせい かく だいひよう
の観点から控えていた地域との交流も今年度から増えていくことと思います。4～6年生の各クラスの代表

じどう さん か はなしあ おこな だいひよう い いんかい ちいき ふ こえ こ
児童が参加して話し合いを行う代表委員会でも、「地域とのつながりを増やしていきたい」という声が子ど

もたちから 上がりました。地域清掃に行くことも話し合われ、

がくねん たんとう ぼしよ き
学年ごとの担当場所やめあてなどが決まりました。

こんご ちいき かつどう ば ひろ ちいき かた
今後、地域に活動の場が広がったり、地域の方に

せ わ ふ おも みなさま
お世話になることが増えていくかと思えます。皆様のご

きょうりよく ねが
協力をどうぞよろしくお願いいたします。



ちいき はたけ かんさつ ねんせい
地域の畑にて観察をする 2年生